

Beratungen. Die Belegschaften spüren, welche Bedeutung ihren Hinweisen und Vorschlägen, die letzten Endes fast alle einer strengen Sparsamkeit auf sämtlichen Gebieten dienen, beigemessen wird.

Ein weiteres wichtiges Mittel zur Durchsetzung des Sparsamkeitsprinzips ist der sozialistische Wettbewerb. Zu Ehren des V. Parteitages haben die Partei- und Gewerkschaftsorganisationen der Großbaustellen Berzdorf, Lübbenau und Kombinat Schwarze Pumpe einen überbetrieblichen Wettbewerb organisiert. Diese Baustellen wetten bereits aus Anlaß des 40. Jahrestages der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution. Dabei wurden beim Bau des Kombines Schwarze Pumpe an den Schwerpunktoobjekten: Kraftwerk, Brikettfabrik, Energie- und Wasserversorgung beachtliche Erfolge erzielt. 1,8 Millionen DM und 26 Tage Planvorsprung waren der erzielte Nutzen. Der Jahresplan wurde mit 100,7 Prozent erfüllt. Dieser überbetriebliche Wettbewerb wird auch in diesem Jahr fortgesetzt. Die Partei- und die Gewerkschaftsgruppe am Objekt Rohkohlenbunker — Industriebau Cottbus — haben bereits neue Erfolge zu verzeichnen. Sie organisierten gemeinsam unter den Zimmerer-Brigaden die sozialistische Hilfe, so daß bei den Einschaltungsarbeiten 14 Tage Planvorsprung erzielt wurden.



Die politisch-ideologische und organisatorische Arbeit der Partei und der Gewerkschaft findet ihren Niederschlag z. B. darin, daß der Plan im Monat Februar mit 110,9 Prozent erfüllt wurde. Bis Ende März gab es bereits etwa 800 persönliche Verpflichtungen. Die Verpflichtungsbewegung erweitert sich ständig.

Die Parteiorganisation betrachtet es als eine Ehrenpflicht, den V. Parteitag mit hohen Leistungen eines jeden Genossen vorzubereiten, um den Kolleginnen und Kollegen bei der weiteren Stärkung unserer Republik beispielgebend voranzugehen.

Heinz Eschricht

Sekretär für Wirtschaft der Parteileitung des Kombinats Schwarze Pumpe

***Hebt die zurückgebliebenen Parteiorganisationen
auf das
Niveau der Fortgeschrittenen!***

Vorwärts zum V. Parteitag!
